

 \mathcal{O}

SILVER COLLEGE **NEWS**

L

- 言葉の大切さを学びました。自分が言葉で変わり、 周囲もハッピーにしていきたいと思います。
- 大きな声を出して、背筋を伸ばして、楽しかった。
- 発声練習がとても楽しくおもしろかった。よい言葉 をたくさん使いたいと思いました。
- お隣の方とも前回より仲良くなれた気がします。
- 言葉の使い方によって人生が豊かになると感じまし た、また子供に戻って「一生懸命やる」ことは楽しい と感じました。
- ② 楽しく、ひとりでに顔がほころびました。
- 「毎日の実戦で生まれ変われます。」この言葉を忘れ ずに頑張ります。
- 前向きの言葉を家族に使ってみようと思います。

ひとりでに顔がほころびました~学生の声~

活の質の向上を目指. ましょう。 子ことばを掛けながら体を動 ゼロから楽し 阿波踊りいす体操 フォン講座 便利な機能を使い |波踊りのリズムにのって、

細川

美恵

が

地を決めます。 ましょう。 ご用心。水分補給を忘れずに行い んなで学び、楽しみ、 社会見学(九月十二日)

ニューリーダーよろしくお願いします



七月二十五日(火)

居原真樹先生

他

:ドコモショップ甚目

寺

こなし ます

生

子育てや子育てしやす 令和時代の子育て事情 変わらないこと 域 \mathcal{O}

川原史子先生

事務局

りができるような候補地をご 暑い盛りですが 地をご提思い出作 の候